

APPELS À TÉMOINS

HABITUDES DE JEU

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/07/2015 à 12h00

Bonjour à tous,

Je suis étudiante en travail social et dans le cadre de mes études j'effectue une étude sur les habitudes de jeu des personnes en matière de jeu de hasard et d'argent.

J'aurais souhaité échanger avec des personnes qui seraient partantes pour m'accompagner dans mes démarches et échanger quelques expériences quant à leurs habitudes de jeu passées.

Merci pour votre coopération,
Bonne soirée,
Mélanie

2 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 17/08/2015 à 12h00

Bonjour Mélanie,

je suis un joueur régulier qui souhaite arrêter définitivement de jouer aux jeux d'argent .
Pour ça j'essaye d'exposer mon problème ou mon addiction à des personnes qui peuvent aussi m'apporter une certaine aide et réciproquement.
Donc dans le cadre de tes études je pense qu'il serait intéressant que je t'apporte mon expérience. J'ai 34 ans et j'habite à St Etienne.

Dans l'attente de te lire.
A bientôt.

[Profil supprimé](#) - 24/08/2015 à 12h00

Bonjour,

Je vous remercie d'avoir répondu à mon appel à témoin.
Pourriez-vous me parler plus précisément de votre pratique de jeu ? (à quoi jouez-vous, à quelle fréquence ?).

Comment cela-a-t-il commencé ? Qu'est ce que cela vous apporte ?

Merci de votre collaboration,
A bientôt, Mélanie.
